

SAINTE-GENEVIÈVE

# Ça chauffe entre le maire et son premier adjoint

Jacqueline Vanbersel compte retirer, mardi soir, les délégations de son 1<sup>er</sup> adjoint, Daniel Vereecke.



Le torchon brûle entre Jacqueline Vanbersel, maire, et son premier adjoint Daniel Vereecke (au second plan). (photo d'archives)

**J**e lui avais ouvert un boulevard», lance le maire actuel de Sainte-Geneviève, Jacqueline Vanbersel, à l'adresse de son premier adjoint, quand elle évoque les élections municipales de l'an prochain. Rien ne va plus à Sainte-Geneviève entre ces deux élus depuis quelques jours et le conseil municipal de mardi soir pourrait bien rompre définitivement leur entente... Le premier magistrat, à la tête de la commune depuis 1995, a décidé de retirer les délégations de premier adjoint à Daniel Vereecke, celui qui était pourtant jusque-là pressenti comme son successeur désigné. En 2020, il aurait dû se présenter comme tête de liste avec l'aval de Jacqueline Vanbersel.

« Il n'y a plus d'entente entre nous, lâche Jacqueline Vanbersel. Il y a un problème de fond. Il n'a pas pris le boulevard que je lui avais ouvert. Cela faisait cinq ans que nous nous entendions bien, mais depuis un an, beaucoup de petites choses se sont accumulées. »

Lesquelles ? Le maire ne veut pas en dire davantage. Sur la page facebook de la commune, elle avait

souligné une « rétention d'information et des décisions prises sans mon (son) aval », ainsi que des « insultes devant cinq personnes très proches de la mairie ». Des messages sur Facebook qui ne lui auraient pas plu ? « J'utilise le moins possible Facebook, il y a toujours des débordements. »

De son côté, Daniel Vereecke, ne « voit pas ce qu'il a à se reprocher ». Selon lui, la maire ne souhaiterait finalement plus laisser sa place lors des prochaines municipales, en 2020. « J'estime qu'il faut qu'elle tourne la page ». De plus, il accuse une autre adjointe, Bériza Ziegler, d'avoir « envoûté le maire », selon son expression.

## JACQUELINE VANBERSEL SE REPRÉSENTERA-T-ELLE ?

Concernant les municipales, la maire actuelle l'assure, « je ne sais pas ce que je vais faire. Au départ, je ne voulais pas me représenter. Je n'ai aucune stratégie à ce sujet ». Se présenter dans une liste concurrente à celle de son premier adjoint ? « Pas pour l'instant. Je trouve que tout cela est du gâchis. » Daniel Vereecke affirme ne pas avoir encore pris de décision

concernant cette échéance. Il n'exclut pas non plus de se présenter, même si Jacqueline Vanbersel se lance.

En attendant des annonces de candidatures, une réunion du conseil municipal a lieu ce mardi à 20 h 30. Le maintien ou non de Daniel Vereecke devrait être voté, et le nombre d'adjoints discuté. Ce dernier ne veut pas démissionner, quoi qu'il arrive. « Si je reste, je n'aurais plus rien à faire vu que je n'ai plus de délégation mais je ne partirai pas ». Le conseiller d'opposition, Gérard Chatin, a d'ores et déjà annoncé qu'il ne prendrait pas part au vote. « La maire m'a contactée mais je m'abstiens. Ce sont des histoires entre eux ».

Dans cette commune de plus de 3 000 habitants, cette situation a un goût de déjà vu. En 2008, lors de la réélection de Jacqueline Vanbersel, son premier adjoint de l'époque, Philippe Marcotte, devait être son dauphin... Mais l'élue s'était représentée... En 2014, cette fois, deux anciens adjoints de Jacqueline Vanbersel, Dominique Derrien et Evelyne Baillon, avaient monté une liste commune. ■ B. M ET C. P.